



**Nombre de la alumna: Cecilia Gpe. López García**

**Nombre del profesor: Javier Iván Godínez**

**Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico**

**Materia: Desarrollo humano**

**Grado: 6to. Cuatrimestre**

**Grupo: "C"**

Desarrollo humano

Desarrollo humano en México

Concepto

El desarrollo humano es un proceso de descubrimiento, de crecimiento, de humanización, de conquista de la libertad, representa el esfuerzo de los hombres, y las mujeres por conquistarse así mismos a través de la iluminación de la inteligencia y el fortalecimiento

Nueva medición internacional del IDH

El mas reciente informe mundial sobre desarrollo humano 2011, ubico a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770. de acuerdo con ese informe, el país se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano.

Postulados del hombre en el humanismo

Definición

La psicología humanista es mucho mas un movimiento que una escuela, y si consideramos el conceptualmente amplio grupo de los autores humanístico- existenciales es, aun mas que un movimiento, el reflejo de una actividad sobre el ser humano y el conocimiento.

Postulados del hombre en el humanismo

- Es mas que la suma de sus partes
- Lleva a cabo su existencia en un contexto humano
- Tiene la capacidad de elección
- Es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y la comprensión de significados

# Desarrollo humano

Postulados del hombre en el humanismo

Características

- Muestran un particular afán por centrarse en la persona, su experiencia interior, el significado que la persona da a sus experiencias
- Enfatizan las características distintivas y específicamente humanas como son la creatividad, autorrealización, decisión, etc.
- Mantienen el criterio de significación intrínseca a la hora de seleccionar los problemas a investigar, en contra de un valor, inspirado únicamente en el valor de la objetividad
- Se comprometen con la dignidad humana y se interesan por el desarrollo pleno del potencial inherente a cada persona, para ellos la persona es central tal y como esta se descubre y en relación con otras personas y con otros grupos sociales

La persona es más que la suma de sus partes

Las personas no percibimos las cosas como la suma de las partes individuales, sino que elaboramos una imagen global de su conjunto, esa imagen tiene un significado más amplio, algo que los seres humanos procesamos como un todo, este proceso de construcción no necesariamente tiene sentido para quienes no están inmersos en el proceso de creación y planeación de los grandes proyectos, debido a que su concepción parte de la visión abstracta de las personas que los han ideado

La persona es libre y capaz de elegir

El hombre es un ser humano *libre, responsable, inteligente*, con capacidades y limitaciones que lo hacen único e irrepetible (original) teniendo en todo momento la capacidad y la decisión de cambiar, para ser mejor (superación), haciendo uso adecuado de sus facultades, ya que es el único modo de dejar de creer que es un "títere de las circunstancias "

El ser humano tiende a la trascendencia

Definición

Esto explica que el ser humano tenga la formidable misión de recrear en si mismo la obra de su propia creación, para hacerla extensiva a los demás seres humanos.

Finalidad del ser humano

El ser humano no tiene ninguna finalidad distinta de la de la mayoría de seres vivos, y esa no es otra que la búsqueda del placer y la felicidad personal, la única finalidad humana es la búsqueda del bienestar personal, así como el rechazo del dolor físico o psicológico

Ortega y Gasset

Describe al ser humano magistralmente, como "un centauro ontológico mitad de el sumido en la materia, mitad de él tendiendo hacia lo alto"

